

Former du personnel pour le nucléaire

Collaboration entre l'AIEA et l'Institut de l'énergie d'origine nucléaire pour la gestion des connaissances nucléaires

L'exploitation sûre et durable des centrales nucléaires est l'un des nombreux domaines reposant sur la gestion continue des connaissances nucléaires. Les programmes de gestion de l'AIEA à cet égard aident les États Membres à renforcer leurs programmes de formation théorique et pratique dans le domaine nucléaire. C'est dans ce cadre que l'AIEA a signé, le 24 septembre, un « arrangement pratique » avec l'Institut de l'énergie d'origine nucléaire, établi à l'Université A&M Texas (États-Unis).

L'arrangement a été signé au Siège de l'AIEA, à Vienne, par le Directeur général adjoint chargé de l'énergie nucléaire, M. Yury Sokolov, et le directeur de l'Institut, M. Kenneth L. Peddicord. M. Sokolov s'est déclaré heureux qu'un arrangement officiel soit conclu avec un établissement de premier plan pour promouvoir les connaissances nucléaires. L'Institut conçoit des programmes d'enseignement en génie nucléaire reconnus sur le plan international et mène des activités de sensibilisation et d'appui visant à encourager les jeunes à entreprendre une carrière dans le domaine des sciences et de la technologie nucléaires.

L'Université A&M Texas, a déclaré M. Peddicord, se félicite de l'occasion qui lui est ainsi offerte de travailler avec l'AIEA pour promouvoir la gestion des connaissances nucléaires. Elle conçoit des programmes d'enseignement dans le domaine nucléaire pour les étudiants du premier au troisième cycle.

Dans le cadre de cet arrangement, l'AIEA et l'Institut coopéreront pour promouvoir la gestion des connaissances nucléaires dans les États Membres de l'AIEA grâce au transfert de connaissances, ainsi qu'à la mise au point et à la diffusion de matériel pédagogique répondant aux besoins des pays qui envisagent de lancer un programme électronucléaire, pour appuyer les activités de formation et de sensibilisation de l'AIEA dans le domaine nucléaire et pour faciliter le transfert du matériel pédagogique vers les établissements d'enseignement des États Membres de l'AIEA.

-- *Misha Kidambi, Division de l'information de l'AIEA*
